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ACTA DOS MIL SETECIENTOS TREINTA Y SIETE. 

Rafaela, Departamento Castellanos, Provincia de Santa Fe, a los 21 días del mes de 

marzo de 2024, en el Cuartel de Bomberos Voluntarios de Rafaela se reúnen los 

Señores Concejales: CARLA BOIDI, MARÍA PAZ CARUSO, MABEL FOSSATTI, 

CEFERINO MONDINO, MARTIN RACCA, AUGUSTO ROLANDO, MA. ALEJANDRA 

SAGARDOY Y VALERIA SOLTERMAM. Preside la Sesión Ordinaria, el Presidente 

del Cuerpo, el Señor LISANDRO MÁRSICO. Integran además este Organismo 

Deliberativo, el Señor Secretario, NICOLÁS ABDALA, y el Señor Prosecretario, 

FRANCO LAORDEN. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, inicia la sesión 

expresando, buenas tardes a todos los presentes. Asociación de Bombero Voluntarios, 

integrantes del cuerpo. También están las flamantes autoridades de la Comisión 

Vecinal, su presidenta Mariana Bertolin. Público en general. Gracias a Bomberos 

Voluntarios por permitirnos hoy sesionar en su cuartel. Así que bueno, vamos a dar 

comienzo a la sesión ordinaria del día 21 de marzo del año del año 2024, siendo ya 

las 19. 15 Hs. Con la ausencia de Juan Senn por razones de salud, y lo hacemos con 

la lectura del orden del día por secretaría. 

1 °) IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL: Concejal MARTÍN RACCA. 

El Señor presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, expresa 

continuamos con el orden del día. 

2°) LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: Acta N.0 2736. 
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,, El concejal MARTÍN RACCA pide la palabra y expresa en virtud que el Acta anterior, 

precisamente la 2.736, fue entregada en tiempo y forma, solicitó a mis pares que se 

apruebe i;;in . lectura pr�via y sin. en_mienda. Los concejales manifiestan "Apoyo la

moción." 

El Señor presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, expresa hay 

una moción debidamente apoyada para que el acta 2. 736, sea aprobada sin lectura 

previa y sin enmiendas. Así que, si me prestan el acuerdo, está para su votación. Los 

· concejales manifiestan "De acuerdo."

El concejal MARTÍN RJ\CCA, manifiesta: "Racca aprobado". El concejal AUGUSTO 

ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA. ALEJANDRA 

SAGARDOY, manifiesta "Sagardoy aprobado". La concejala VALERIA SOLTERMAM, 
. 

. 

manifiesta "Soltermam aprobado". La concejala CARLA BOIOI, manifiesta: "Boidi, 

aprobado". La concejala MARÍA PAZ CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado". La 

concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: "Fossatti, aprobado". El concejal 
CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino aprobado". 

,; El Seriar presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, expresa bien, 

el acta de referencia es aprobada por unanimidad. ConUnuamds con el orden del día. 

3°) ASUNTOS OFICIALES INGRESADOS 

. . 

a} Expte. D.E.M Letra "V" N.0 318041/1 Fichero N.º 81 Tomo I s/ elecciones
vecinales 2024.

El Señor pre8idente del Concejo M(micipal Dr. USANDRO MÁRBICO, expresa lo 

derivarnos a la Comisión de Gobierno. 
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b) · Expte._ D.E.M Letra "I" N.º 199534/9 Fichero N.0 62 Tomo I s/ proyecto de
ordenanza ejecución censo industrial Rafaela.

El Señor presidente de! Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, expresa lo 

derivamos a la Coniisiór, ds Desarrollo Económico. 

4°) DESPACHO DE COMISIONES 

De Gobierno 

a) Expte. C.M. Nº 10480-1- Proyecto de Declaración s/ rechazp. Ref. privatización

d�I Banco Nación de la Argentina. ' . . 

La concejala VALERIA SOL TERMAM pide la palabra y .expresa bueno, primero le 
quiero dar la bienvenida a Cristian lnwinkalried, y a I?.. gente de La Bancaria que nos 

acompaña en el día de hoy en esta sesión tan especial par� :-ste Concejo Municip�I. 

En esta oportunidad, en ·representación de los trabajadores y trabajadoras del B�nco 

Nación porque en definitiva este proyecto tiene como objetivo abrazarlos, a ellos y a 

ellas, a los trabaJadores y a las trabajadoras y a toda la comunidad que forma parte 
del Banco Nación y que hoy se encuentran atravesando un momento de incertidumbre 
total en cuanto al futuro de la unidad bancaria. Recordemos que cuando asumió el 

presidente Javier Milei manifestó sus intenciones de privatizar más de cuarenta 

empresas estatales, entre ellas el Banco Nación. La decisión del Presidente continúa 
en pie y ya se ha avanzado con algunas disposiciones a tal fin. Uno de los casos que 

ha tomado relevancia en estas. úl_timas horas es el caso de Aerolineas Argentinas, 
donde ya hubo despidos por la empresa estatal, ya 3e registraron despidos y 

ofrecimientos de retiros voluntarios. Esto por supuesto encendió las alarmas de los 
más de diecisiete mil trabajadores y trabajadoras del Banco Nación que se encuentran 
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., distribuidos en setecientas treinta y nueve sucursales a lo largo de todo el país. Pero 
,l . este malestar, esta incertidumbre, también se traslada a quienes habilualmenle 

acceden a sus oferias crediticias. Es que la actividad ha sido desde sus inicios en 1981 
y sinue siendo un instrumento de desarrollo tanto para PyMEs como para pequeíios 
productores rurales y para todos aquell•Js que no han tenido lugar y que no tienen 
lugar en la banca privada. Con un supE'lrávit de más de setecientos millones de petos 
en el ario 2023, el Banco Nacional ha siqo un factor y un actor clave del desarrollo 
nacional. Por eso, y con este proyed.o, en esta declaratoria, bregarnos para que si9a 
siendo del Estado nrgentino. Nada más, señor Presidente. 

El Señor presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, expresa 
Gracias Valeria. ¿Algún otro concejal que va a hacer uso de la palabra? Bueno, de lo 
contrario, entonces vamos a votar este proyecto de decluración en general, si me 
prestan el acuerdo. Los concejales rnaniíiestan "De acuerdo". 

El concejal MARTÍN liAcc·Á, manifiesta: "Racca aprobado". El concejal AUGUSTO 

'l• ROL.ANDO, manifiesta: "Rci°é�1ido aprot)ado". l_a ·co�cejala MA .. ALC:JAt-JDRA
·.\ SAGARDOY, manifiesta "Sagmdoy aproba::Jo". la concejala VALERIA SOL'íEl'tMAIVI,

v_1 manifiesta ''Solterrna111 aprobc!do". La concejala CARLA BOIDI, manifiesta: "Boidi, 
.v, aprobado". La concejala l\1ARÍA -PAZ CAR.Uso; manifiesta "Caruso aprobado". La 
, ; contejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: "Fossa_tti, aprobado". El · concejal 
,1 . CF.FERINO MONDJNO, manifiesta: "Mondino aprobado". 

El Señor president� del Concejo Munisipal Dr. LISANDRO MÍ.\RS!CO, expresa el 
proye.cto. es aprobad() por unanimidad, vamo,; c1 votar ahora sus dos mtículos en

." particular. Si rne preslun el acuerdo, eslt� ·par a su votación. Los concejales manifiestan
''De acuerdo". 
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El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca aprobado" .. EI concejal AUGUSTO 
. . 

ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA. ALEJANDRA· 

SAGARDOY, manifiesta "Sagardoy.aprobado". La concejala VALERIA SOLTERMAM, 

manifiesta "Soltermam aprobado". La concejala CARLA B0IDI, manifiesta: "Boidi, 

aprobado". La concejala MARÍA PAZ CARUSO, manifiesta '-'Caruso aprobado". La 

concejala MABEL FOSSATTI; manifiesta: "Fossatti, . aprobado". El concejal 

CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mo·ndino aprobado". 

El Señor presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO, expresa la 

declaración es aprobada por unanimidad y lo enviamos a quien corresponde. 

Continuamos con el orden del día. 

REGISTRADA BAJO EL Nº 341 

VISTO: 

El Expediente C.M. Nº 10.480-1; y 

CONSIDERANDO: 

Que, el Banco de la Nación Argentina (BNA) fue fundado en octubre de 1891 por 

iniciativa del Presidente de la Nación Carlos Pellegrinl, quien sentenció: "Este banco 

se funda únicamente en servicio de la industria y del comercio" y quien además, junto 

a Vicente Fidel López, fue precursor de las ideas industrialistas en Argentina, resumida 

en la frase 
.. 
Sin Industria no hay Nación··, expresión que es insignia de la Unión 

Industrial Argentina. 

Que, a diciembre de 2023, el banco cuenta con 739 sucursales a ID largo del país 

(divididas en 655 sucursales plenas, 62 anexos operativos, 4 bancos en planta, 16 

sucursales electrónicas y 2 sucursales sin contabilidad propia), 34 puestos de 
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promoción, 1 oficina administrativa, 3 sucursales móviles y su casa central.;:• 

Que, asimismo, que_nt_a con 4 sucursales en el exterior (Nueva York, Madrid,

Montevideo y Santa Cruz de la Sierra), 3 agencias (Miami, San Pablo y Asunción), 3 

subagencias (Concepción, Encarnación y Villarrica) en Paraguay, 1 Centro de 

Atención al Cliente (Villa Morra) en Paraguay y 1 oficina de representación (Pekín) en 

China. Las representnciones no realizan registraciones, siendo S\JS operaciones 

contabilizadas en las sucursales en el exterior.· 

Que, el ONA GUGnta con 17.403 empleados en el ámbito nacional y ·182 einpleados en 

el exterior. 

Que, el BNA cuenta con 2.793 cajeros automáticos y 600 terminales de autoservicio. 

Que, como es tradicional, el BNA dispone de una significativa oferta crediticia diseñada 

para cubrir las necesidades de financiamiento de los diferentes sectores productivos 
. . 

de la economia argentina. Además de su histórica acción a favor del financiamiento 

del campo, de la industria, las economías regionales y el comercio �xterior, apuesta a 

.,.., atender de manera ·prioritaria las necesidades de crédito de las pequeñas y medianas 

, �mpresas. 

·l Que, de· acuerdo a la's rerJulaciones, los bancos' 'responden a las funciones de uiit 
. ,. sistema financiero, que es llevar dinero de donde sobra hacia donde falta para 

, financiar la inversión productiva . 

. : .. Glue, actualmente, debido n In eliminación de las LELIQ (letras de liquidez), antes

, , 'LEBACS (Letras del Banco Central) los bancos presentes en Argentina, encue·ntran 

) su finalidad que 110 es 'financiar al sector público, sino al empresario, al que quiere 

l 


































































